
futurs adultes

Adultes

Attention 
Les pages qui suivent sont strictement

interdites aux adultes !

The following pages are stricly forbidden
to grown-ups !

Le spa des enfants et des adolescents



Les soins de 3 à 9 ans For the 3 to 9 years old treatments
MA DOUCE FRIMOUSSE
1er soin visage bio pour enfant. Maintient la vitalité et l'hydratation de la peau, dans le
respect de la morphologie de l'enfant

20 minutes      70.-

Les soins de 10 à 16 ans

MON SOIN RELAX
1er massage bio pour enfant. Favorise la détente, le repos et la confiance en soi, dans
le respect de l'intimité de l'enfant

20 minutes      70.-

DOIGTS DE FEE ou HAPPY FEET
Soin des mains ou des pieds avec limage des ongles, massages et pose de vernis
Maman va être Jalouse (se retire avec de l'eau et du savon). Le vernis est offert à la fin
du soin

20 minutes      60.-

SOIN DU VISAGE EXPRESS by Hormeta
Un soin du visage hydratant, apaisant ou purifiant personnalisé et adapté à la peau
des jeunes adultes

20 minutes      100.-
SOIN DU VISAGE  by Hormeta
Un soin du visage hydratant, apaisant ou purifiant personnalisé et adapté à la peau
des jeunes adultes. (avec extraction des comédons si nécessaire)

45 minutes      140.-
MASSAGE "UNE ZONE"
Massage relaxant  pour une zone du corps au choix : dos / jambes / épaules, nuque et
cuir chevelu / visage et cuir chevelu

20 minutes       75.-

MASSAGE RELAXANT
Nos praticiennes font appel à leurs merveilleuses compétences pour vous offrir un
massage sur mesure adapté aux jeunes adultes.

50 minutes      130.-

SWEET LITTLE FACE
1st organic face care for children. Maintains the skin's vitality and hydration, while
respecting the child's morphology

20 minutes      70.-

MY RELAXING CARE
1st organic massage for children. Promotes relaxation, rest and self-confidence, while
respecting the child's privacy

20 minutes      70.-

FAIRY HANDS or HAPPY FEET
Hand or foot care with nail filing, massages and nail polish application Maman Va Être
Jalouse (can be removed with soap and water). The varnish is offered at the end of the
treatment

20 minutes     60.-

Les soins de 10 à 16 ans

EXPRESS FACIAL TREATMENT by Hormeta
A hydrating, soothing or purifying facial treatment personalized and adapted to the
skin of young adults

20 minutes    100.-
FACIAL TREATMENT by Hormeta
A hydrating, soothing or purifying facial treatment personalized and adapted to the
skin of young adults. (with extraction of comedones if necessary)

45 minutes      140.-
ONE ZONE" MASSAGE
Relaxing massage for the zone you wanted : back / legs / shoulders neck anh head /
face and head

20 minutes      75.-
RELAXING MASSAGE
Our therapists use their wonderful skills to offer you a tailor-made massage specially
made for young adults

50 minutes      130.-



Espace piscine & Wellness

Swimming pool & Wellness Area

Subject to availability and prior booking.

Depending on the number of guests in our establishments, we
reserve the right to refuse you the access to the pool area despite
the booking of one or more treatment(s)

Sous réserve de disponibilités et sur réservation au préalable.

En fonction du taux de fréquentation de nos établissements nous
nous réservons le droit de vous refuser l'accès à l'espace piscine
malgré la réservation d'un ou plusieurs soin(s) 

Accès 12 ans et plus 40.-

Accès enfant de 4 à 12 ans 30.-

Access 12 and more 40.-

Access for children between  4 to 12 30.-

Contact
Hostellerie du Pas de l’Ours, Relais & Châteaux
contact@pasdelours.ch
T. 027 485 93 33

Hotel de l’Etrier 
hotel.etrier@bluewin.ch 
T. 027 485 44 00

Le Spa l’Alpage 
spa-lalpage@bluewin.ch

Route du Pas de l’Ours 31
3963 Crans-Montana
Suisse

- Toute prestation non annulée 24H à l’avance sera facturée dans sa totalité 
- Pour le bon déroulement des soins nous vous prions de vous rendre au SPA 15
minutes avant l’heure de votre rendez-vous. 
- En cas de retard de votre part, et par égard pour les rendez-vous suivants, votre soin
pourrait être écourté et sera dû dans sa totalité.
- Tout comportement inapproprié durant un massage mettra un terme à celui-ci de
manière immédiate et la prestation sera due dans sa totalité. 
- Le SPA est un espace de détente, merci de respecter le silence et la sérénité des lieux
- L'usage du portable ou de tout autres appareil pouvant occasionner un gêne est
interdit. 
- Laissez vos chaussures à l’entrée de l’espace piscine et du SPA.
- La douche est obligatoire avant la piscine, le hammam et le sauna.. 
- Les enfants de moins de 16 ans n’ont pas accès au sauna et au hammam. 
- Le port du maillot de bain est obligatoire dans le sauna et hammam ainsi qu’une
serviette pour l’assise. 
- Nous déclinons toute responsabilité en cas de vol ou d’accident.

- Any service not cancelled 24 hours in advanced will be fully invoiced.
- Please arrive 10 minutes prior to scheduled treatment.
- In the event of delay on your part, and for the sake of the following appointments,
your treatment could be cut short and will be fully invoiced
-  Inappropriate behavior will lead to an immediate cancellation of treatment and full
price will be charged.
-  Thank you to respect the silence and tranquility of the Spa area.
- The use of cellphone or any other device that may cause discomfort is prohibited.
- Leave your shoes at the entrance of the pool and wellness area.
- It is mandatory to shower before using pool, sauna and Turkish bath.
- Children under the age of 16 are not allowed in the sauna and Turkish bath.
-  The use of swimming suit is mandatory in the sauna and Turkish bath as well as a
towel to sit on.
- We decline all responsability in the event of an accident or theft

Règlement, hygiène & sécurité 

Rules, hygiene & safety 


